



青年の家だより

第28号
研修班



澄み渡る空と鮮やかな紅葉
晩秋を迎えた青年の家



暦の上では霜降を迎え、吹く風にも秋色を濃く感じられる今日この頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。

9月いっぱい臨時休館していた青年の家ですが、10月1日から晴れて開館し、小学校の宿泊学習や一般団体の受入を再開することができました。開館を心待ちにしてくださった皆様に心から感謝申し上げます。また、たくさんの皆様に利用していただけすると幸いです！

ホールインワンを目指して



心地よい秋風を感じながら、グランドゴルフに挑戦したのは高清水小学校、洞内小学校、松陽小学校のみなさんです。

みどりの広場内に用意された8つのホールを順番に回り、すべてのホールのスコアの合計を競うグランドゴルフでは、いくつかホールインワンを狙うことのできるポイントがあります。

みなさん慎重に狙いながら、よいスコアを出せるよう頑張っていました！



美味しくできるかな？



爽やかな秋晴の中、野外炊飯に挑戦したのは千歳平小学校と六ヶ所南小学校のみなさんです。

飯盒で炊いたご飯と自分たちで火を起こしたかまどで作るカレーは、毎年どの学校でも好評です。今年から、サラダ作りが追加されて少し豪華な野外炊飯を行えるようになりました。

みなさん上手に作ることが出来、嬉しそうな笑顔でたくさん食べていました。

